



Póker político

Matías Pascal/Alejandro Iglesias Rebollo

Monreal en la UNAM, como en casa

Pocos, muy pocos políticos reconocidos pueden entrar al campus de *Ciudad Universitaria*. Son memorables la rechiflas y mentadas que les ha propinado a los que se han atrevido a visitar ese santuario del saber.

Muchos aún recordamos la descalabrada que le dieron, en su momento, al mentado *Luis Echeverría Álvarez*, de infausta memoria, y de ahí pal real.

Ya no digamos cuando echaron de ahí, en el 2000, a *pedradas y mentadas* a *Andrés Manuel López Obrador*, entonces aspirante a la *Jefatura de Gobierno*, acompañado de *Cuauhtémoc Cárdenas*, y desde entonces odia a la UNAM.

En ese entonces acusó que le pusieron "una celada" y detrás de eso había retrogradas y derechistas. Sigue diciendo lo

mismo, *22 años* después.

Pues bien, les comento que comenzaron a aparecer pintas en el campus universitario que denotan la simpatía que los estudiantes tienen por uno de sus mentores, *Ricardo Monreal*, catedrático en activo y político con más de *40 años* de ejercicio en el servicio público.

Por eso es que decimos que el senador *Ricardo Monreal* es el único político que se pasea por el campus **como Juan por su casa** por esa empatía que tiene con sus alumnos y las generaciones que ha preparado durante muchos años.

Pasando a otro tema, nos informan que la próxima semana se discutirá y, en su caso, aprobará la *Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal de 2023*, que fue avallada por la *Cámara de Diputados*.

Una vez que llegue a la *Cámara de Senadores* esta minuta se instalarán las comisiones de *Hacienda y Crédito Público*, y de *Estudios Legislativos*, Segunda, para su análisis correspondiente.

Es probable, nos dicen, que el próximo martes, el *Senado* realice dos sesiones ordinarias: una para desahogar la comparecencia de la *secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes*, y otra vespertina, para discu-

tir la *Ley de Ingresos*.

Para ese mismo día convocaron las comisiones de *Energía y de Estudios Legislativos, Segunda*, a fin de abordar el proyecto que les envió la *Cámara de Diputados* para eliminar el horario de verano.

El *25 de octubre*, las comisiones de *Gobernación y Estudios Legislativos, Segunda*, también desahogarán la minuta sobre la elección consecutiva de *legisladores federales*.

Por si fuera poco, se espera que ahora sí comparezca la titular del *Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, María Elena Álvarez-Buylla*, ante el órgano legislativo que preside el senador priista *Jorge Carlos Ramírez Marín*.

Las actividades en el Senado inician desde el lunes, día en el que están programados foros sobre protección animal, cambio climático y movilidad, pero también acudirán especialistas que abordarán temas de prevención de suicidio, inclusión, pesca y cáncer durante la semana.

Por eso decimos que las y los senadores - que encabezan *Ricardo Monreal*, en la *Junta de Coordinación Política*; y *Alejandro Armenta*, en la Mesa Directiva del Senado-, tendrán una intensa semana de trabajo.